

Känguru-Wettbewerb 2018

Am 04.05.2018 wurden an unserer Schule die Besten des diesjährigen Känguru-Mathematik-Wettbewerbes geehrt. Insgesamt 32 Schülerinnen und Schüler konnten sich über einen Preis wie z. B. ein anspruchsvolles Strategiespiel, ein Buch, ein Kartenspiel oder etwas Ähnliches freuen. Ganz besonders hervorzuheben ist dabei die Leistung von Franziska Bruderlein aus der Klasse 5b, die mit 120 Punkten die volle Punktzahl erreichte und damit Schulsiegerin wurde. An dieser Stelle sei noch einmal allen Mathematikassen gesagt: „Herzlichen Glückwunsch zu den tollen Ergebnissen“.

